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Os vereadores SUBSCRITORES, no uso de suas prerrogativas
parlamentares, etc.:PROTOCOLO

Requerem a Mesa, ouvido o Colendo Plenario, satisfeitas as formalidades
regimentals, para que seja oficiado ao Excelentissimo Governador do Estado GERALDO
ALCKIMIN, solicitando informar esta edilidade o motivo pelo qual ainda nao foi licitada a obra
para o Projeto de Acessibilidade com PI n9200907551, codigo do predio: 0888105 referente a
Escola Estadual Prof9 Itael de Matos de Santa Fe do Sul.

JUSTIFICATIVA:

De acordo com o Estatuto da Pessoa com Deficiencia, "e clever do Estado, da famllia, da
comunidade escolar e da sociedade assegurar educagao de qualidade a pessoa com deficiencia,
colocando-a a salvo de todaforma de violencia, negligencia e discriminagao".

Sendo assim, a merce da obriga?ao de respeitar o Estatuto da pessoa com deficiencia, e
com preocupagao de melhor atender aos alunos, funcionarios e professores desta unidade
escolar, e que foi dado inicio a luta pela adaptaÿao do predio.

Como bem sabe e pode-se comprovar com noticias em anexo, uma Comissao da Escola
Itael de Matos ja entregou o projeto de acessibilidade nas mao do Senhor Governador, e o
Governador ja autorizou a realizaÿao das obras o que falta e dar inicio ao processo de licitafao.

Todavia, a demora maior e para quern espera, nesse contexto a necessidade de urn predio
adaptado vem se mostrando ainda mais essencial, visto que beneficiara tao somente 1200 alunos
garantindo a todos as mesmas condifoes de aprendizagem.
Urge, portanto, que providencias no sentido de acelerar este processo de licitagao sera de grande
valia para a cidade de Santa Fe do Sul.

Sala das Sessdes Or. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
08 dejunho de 2016
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Deputado Itamar Borges e Comitiva do Eepim pedem realizaya
de obras de acessibilidade na Escola Estadual Itael de Mattos
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mente ao pedido e autori- mandato e ja havia feito cagao, ao proprio govemador cercade 1.200 alunos,
zou a realizagao das obras. gestoes pela realizagao da e fico muito satisfeito com o rantindo a todos as mes

condigoes de aprend
Segundo o diretor gem.

“£ uma grande conquis- Amauri Bassetto, e uma im-

O deputado Itamar Bor- govemadorGeraldoAlckmin O encontro foi no sabado, obra junto ao Governo do resultado positivo’'.
5 de margo, durante oeven- Estado.
to de inauguragao de uma
Creche Escola em Santa ta para Santa Fe doSul.Tra-
Albertina.

ges (PMDB), acompanhado a autorizagao para o inicio
pelo diretor Amaury, pela das obras de acessibilida-
dirigente regional de Ensi- de na Escola. Tambem es-
no de Jales, Marlene e Co- teve presente o prefeito Ar-
mitiva da Escola Estadual mando Rossafa.

A Comitiva da EEI
portante conquista para a contou com a presenga

balhamos muito pela realiza- Escolae tambem para o Mu- vices diretores, coordt
Itamar tern a educagao gao desta obra, fizemos ges- nicipio de Santa Fe do Sul, dores, professores e gre

como prioridade de seu toesjuntoaSecretariadaEdu- beneficiando diretamente estudantil.Itael de Mattos, pleiteou ao Alckmin atendeu pronta-
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Obras de acessibilidade na escola Itael de Mattos foram
autorizadas pelo governador do Estado

Da redagao Itamar Borges; da dirigente de En-
sino,professora Marlene Medaglia
Cavalheiro Jacomassi; do prefeito
Armando Rossafa, esteve presen¬
te em um evento de inauguragao
de uma Creche Escola, no Muni-
cipio de Santa Albertina.

que atende alunos de Sant
do Sul e dos cinco municfpic
regiao.

Na oportunidade, o grupo de
gestao apresentou ao governador
Geraldo Alckimin, um pedido de
autorizagao para o inicio das obras
de acessibilidade na escola, e,
diante disso, Geraldo atendeu
prontamente ao pedido e autorizou
a realizagao das obras.

A escola Itael de Mattos e a
unica Escola Estadual de Santa
Fe e oferece Ensino Fundamental
- Ciclo II em regime integral, En¬
sino Medio, Educagao de Jovens
e Adultos-EJA-Ensino Medio e
o Centro de Estudos de Linguas,

No ultimo sabado, dia 5, o
grupo de gestao da Escola Esta¬
dualProfessor Itael de Mattos, lide-
rado pelo diretor Amauri Bassetto,
com o apoio do deputado estadual

De acordo com o di
Amauri Bassetto, esta e
importante conquista para c

cola e tambem para a cidac
beneficiara diretamente cere
1.200alunos, garantindo a t<
as mesmas condigoes de a\.
dizagem.

A comitiva da escola co
com a presenga dos vices di
res, coordenadores,professoi
o Gremio Estudantil.
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O grupo de gestao da escola acompanhou o governador que tinha evei
programado para nossa regiSo




